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2024-25年度 上田ロータリークラブ
●会長　金子 良夫　●副会長　柳澤 雄次郎・三井 英和
●幹事　酒巻 　弘　●会報委員長　小林 浩太郎

［入会セレモニー］
◆武舎煙火工業株式会社
　代表取締役　上原　文明さん
◆推薦者　北村　修一さん

［慶祝行事］
長寿　１名
77歳　喜寿（昭和23年）
●滝沢　秀一さん

［会長挨拶］　　　　　　　　　　　　金子　良夫　会長
　土曜日のクリスマスパーティは多く
の会員、家族の皆様にご参加いただき
楽しんでいただきました。長い間準備
していただきました小熊委員長、家族
親睦委員会の皆様、会場委員会の皆様はご苦労様でした。
大変感謝申し上げます。
　土曜日は、クリスマスパーティに先立ち、10名のメン
バーが原峠保養園に出向き、園児生徒にシャンメリー、
ジュース多数、七つの大きなケーキ、35名分の手作りの
菓子大袋、田邉さん提供のテディベアの巨大ぬいぐるみ、
田辺印刷提供の自由落書き帳用の多数の紙束を届けて、
会員から直接子どもたちに手渡しました。こちらもご苦労
様でした。
　今日が今年度最後の例会です。クリスマス会のあとに
何で今日例会という声を多数お聞きしました。それは、
定款の規定に忠実に従った結果でした。「定款第７条 
会合第１節 例会 （ｄ） 取消 理事会は、ここに列記されて
いない理由であっても、１年に４回まで例会を取りやめる
ことができるが、３回を超えて続けて例会を取りやめては
ならない。」と規定されています。

　今日例会をやめてしまうと、12月23日、12月30日、
１月６日、１月13日と４回続けて月曜日の例会がなく
なってしまうからです。
　クリスマス会から新春合同例会の１月16日まで26日
連続で例会が開催されないということを避けたかった
からです。ご容赦ください。　

　さて、師走というと私は『芝浜』という落語を思い出し
ます。
　働き者だが大酒飲みのため貧乏な魚屋の勝五郎は、早朝

の芝の浜で大金の入った財布を拾う。喜んだ勝五郎は、

友だちを集めて大酒盛りのあげく寝てしまう。翌朝、女房

に財布などない、それは夢だといわれ、改心した魚勝は

禁酒して商売に専念、やがて店をもち、若い衆も２、３人

置くようになる。３年目の大晦日(おおみそか)、女房は

夢といってだましたことをわび、改めてお上から下げ

渡された財布を出す。感激した勝五郎は、女房の勧める

酒を口までもってゆくが「よそう、また夢になるといけ

ねえ」。というお話しです。
　この落語は私が感激して初めて何回も聞いた話です。
これを聞くと内助の功を感心することと、生活というのは
自分が一念発起しないと変わらないということを思い
出します。

　昨年の親睦旅行では、浅草の演芸場に連れて行って
もらいました。寄席に行ったのは初めてでした。寄席の
システムとして、昼の部、夜の部があり、それぞれの部の
最後の話し手を「トリ」と言います。昔は寄席の最後の
出演者が、その日の興行収入から寄席側の取り分を除いた
残りを総取りし、各出演者の格に応じて分配していました。
このことから、最後の出番の人を「トリ」と呼ぶようになり
ました。

第２９６９回例会（令和６年12月23日）



　紅白歌合戦のように男女二組のトリがいる場合は、
最後が大トリになります。昨年度の大トリはＭＩＳＩＡ、
白組トリは福山雅治でした。今年はまだ発表がありま
せん。私は落語から大いに学びました。「時そば」「饅頭
怖い」という落語が好きです。次の出演者の用意ができた
ようでという意味で締めの言葉、トリの人は使えない
言葉です。「お後がよろしいようで」。皆様、良いお年を
お迎えください。

［委員会報告］　
社会奉仕委会　内河　利夫　委員長

［会員卓話］　　　親睦活動・家族委員会　木本　昂さん
　私は親睦活動・家族委員会委員の
木本昂です。本日は宜しくお願いいた
します。まずは先日のクリスマス会に
多くのメンバーの皆さまにご参加
いただき誠に有難うございました。私自身令和６年４月に
この歴史と伝統のある上田ロータリークラブに加入させて
いただき、このクリスマス会には初めて参加をさせて
いただきました。メンバーのご家族や子どもたちの笑顔が
印象的で非常に心温まる会だったと思いました。本当に
皆様のご協力の賜物と感じております。

　さて本日の卓話ですが私のような若輩者が先輩諸兄の
皆さまの前で良い話はできませんので自己紹介を中心に
進めさせていただきます。
　私は1983年８月26日に父 木本昇、母 喜美子の長男と
して長野市で産まれました。兄弟は４歳年下の妹がいます。
この1983年というとＮＨＫ連続テレビ小説「おしん」が放送
され平均視聴率が52.6%の大ブームだったり、任天堂から
ファミリーコンピュータ、通称ファミコンが発売されました。
また、ワープロやパソコンが日本で急速に普及しました。
そして何より日本中の注目を集めたのがこの年の４月
15日の東京ディズニーランド開園ではないでしょうか？
ちなみに開園当時の１dayパスポートは3,900円、現在は
7,900円から10,900円です。約２倍から３倍に値上がり
しました。
　幼少期は父親の仕事の都合もあり名古屋市と長野市で
育ちました。高校は佐久長聖高校に入学し、その後國學院
大學を卒業しました。私は５歳からアイスホッケーを
やっており中学時代に県選抜、大学でローラーホッケーへ
転職後19歳と20歳の時に日本代表としてアジア大会、
世界大会に出場しました。スポーツから学んだことは沢山
ありましたがチームプレーの大切さやネバーギブアップの

精神を学べたことが今でも役立っていると思います。
大学卒業後は都内の不動産会社に入社しました。投資用の
ワンルームマンションの販売を行っている会社の営業と
して入社したのですが、年間100人ほどの社員が入社
してきます。しかし１年後まで生き残るのは１人～３人
程度でした。私は右も左もわからず成績も上がらず毎日
怒られる日々でした。入社１年目は確か１件しか売れな
かったと思います。お金を稼ぐことは本当に大変なこと
だと今でもこの時のことを鮮明に覚えています。
　父は金融商品の会社で役員を務めていましたがリーマン
ショックの影響が大きく55歳の時に長年勤めた会社を
早期退職しました。会社も相当な規模縮小をしたと聞いて
います。長男の私はこのタイミングで長野市に戻ることを
決意し、約５年弱務めた都内の不動産会社を退職しました。
　その後長野市の不動産会社に入社し、その不動産会社が
上田に支店を出したことで私の上田での生活が始まり
ました。新しい支店を出すことは大変で多忙な日々を
送っていました。
　あっという間に時間は流れ、新規出店準備から３年、
出店２年目の時に私は人生の岐路を迎えました。それは
自分の夢だった会社を設立することです。務めていた
会社には特段不満はなかったですが、自分の夢を叶えたい
という気持ちと時間だけが過ぎていく日々のなか夢を
叶えるタイミングに焦りもあったかもしれません。不安も
多いなかでしたが、31歳の時に現在のパートナーズエス
テートを設立しました。その後33歳の時に印鑑だけ
持ってきてと言われ青年会議所に入会、昨年度卒業して
現在に至ります。
　有難いことに様々な経験をさせていただきましたが、
私は人生とはどんな環境に身を置き、誰と出会うかが
非常に大事だと思っています。まだまだ未熟者ですが
これからもご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い
いたします。

［幹事報告］　　　　　　　　　　　　　酒巻　弘　幹事
１．米山奨学会
　　ハイライトよねやま297号
２．地区事務所
　　「夢の実現プロジェクト」
　　高木菜那氏 講演会のご案内
　　 ロータリー大阪・関西万博開幕祭　申込期限延長の

ご案内
　　コーディネーターニュース2025.１月号
　　 国際ロータリー第2600地区 ガバナーノミニー・
　　デジグネート（2027-2028年度ガバナー）決定宣言
　　ロータリー財団寄付明細表（2024年11月）



　　米山記念奨学会
　　　①寄付金納入明細総合表（2024年11月）
　　　②寄付金納入明細表（2024年11月）
　　　③表彰一覧（2024年11月）
　　　④寄付金傾向（2024年11月）
　　地区大会でのROTEXのTシャツ販売の御礼
３．上田青年会議所　2025年度新年懇親会のご案内
４．消防部消防総務課
　　令和７年　消防出初式の挙行についてご案内
５．�東信ジャーナル　MANABI外語学院で出前講座
　　上田ＲＣ 日本人の名前など解説
６．小さな親切運動　上田支部
　　2024年度「小さな親切」運動
　　「作文コンクール入賞作品集」の送付
７．例会変更　小諸浅間ＲＣ
　　　　　　　　　　　令和７年１月２日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　１月16日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　１月23日㈭　定受なし

２月13日㈭　定受なし
　２月27日㈭　定受なし

８．会報恵送　松本西南ＲＣ

［ニコニコBOX］　　　　　　　　　田中　克明　委員長
　飯 島 幸 宏 さ ん　 石 井 人 さ ん
出田行徳さん　伊藤典夫さん　小熊
直 人 さ ん　 小 幡 晃 大 さ ん　 金 子
良夫さん　木本昂さん　窪田秀徳さん
桑澤俊恵さん　桑原茂実さん　小林浩太郎さん　小松
佳樹さん　小山宏幸さん　酒井喜雄さん　酒巻弘さん
島田太一さん　春原宏紀さん　関啓治さん　滝沢秀一さん
田中克明さん　田邉利江子さん　土屋勝浩さん　藤森
幸路さん　布施修一郎さん　保科茂久さん　三井英和さん
矢島康夫さん　栁澤日出男さん　柳澤雄次郎さん

本日喜投額　29名　￥035,000
累　計　　　　￥982,500

［例会の記録］
司会：保科　茂久　会場・出席委員長
斉唱：ロータリーソング
●入会セレモニー　武舎煙火工業株式会社
　　　　　　　　　代表取締役　上原　文明さん
●慶祝
●会員卓話　親睦活動・家族委員会　木本　昂さん
●会長挨拶　●幹事報告

［ラッキー賞］
　小林浩太郎さん（金子会長より　静岡みかん）
　土屋　勝浩さん（桑原さんより　ローストビーフ）

［出席報告］　　　　　　　　　　　保科　茂久　委員長

［次回例会予定］
　１月27日㈪　年男に聞く
　　　　　　　会員卓話

（１月20日発行）
【会報担当】　島田　太一　会報委員

本日 前々回
（12/９）

会 員 数 53 52
出 席 ベース 51 52

出 席 者 数 37
コロナ欠席1 43

出 席 免 除（b）
（　）内 は 出 席 者 数 4（2） 4（2）

メークアップ
（ ） 内 は Make up 後

2（45）
コロナ欠席0

出 席 率 74.51 86.54

原峠保養園訪問の様子



ご家族同伴クリスマス懇親会
2024年12月21日2024年12月21日

［慶祝］
長寿　５名
70歳　古希（昭和30年）
●桑原　茂実さん
●三井　英和さん

77歳　喜寿（昭和23年）�
●北村　　修一さん　●布施　修一郎さん
●島田　甲子雄さん

結婚記念月　３名
●成澤　　厚さん（25周年）
●小林浩太郎さん（30周年）
●酒巻　　弘さん（40周年）


